

地域トピックス



「丸山自治会に新しい子ども広場ができました」

自治会活動になくはならなかった梅の木子ども広場が所有者のご都合により本年3月末に返却することになりました。昨年の秋より新しい広場を探していましたが、幸いにもすぐ近くに候補地が見つかり所有者の方のご了解が得られました。新しい広場は約1900㎡で南は補給廠・東は畑・北と西は住宅地です。

今まで畑地であった為に生産緑地の解除・農地の転用手続き、更には柔らかい土地の整地と手間取りましたが、関係各位のご協力で丸山ふるさとまつりの直前に完成することが出来ました。

新広場での初めてのお祭りは佳境に入った段階で夕立となり途中打ち切りと言う印象深いスタートとなりましたが、これからもこの広場を地域中心の集いの場として活用して行きたいと思えます。

ひかわ会 全国老人クラブより受賞

ひかわ会が実行している会員加入呼びかけと諸活動に対して公益財団法人全国老人クラブ連合会より、仲間づくり活動部門で「2014活動賞」を受賞。日頃の地道な活動が高く評価されたものです。会員数は、平成26年4月1日現在107名。



久保原つくし会 市老連ゲートボール大会優勝

金木犀の甘い香りが漂う秋晴れの下で、9月26日（金）に開催された「第34回ゆめクラブ相模原ゲートボール大会」において、小山地区老連の代表として出場した久保原つくし会チームが、見事に優勝することが出来ました。

つくし会チームは、各種大会に出場し好成績を収めておりますが、これも日頃の練習で習得した技術と団結力の成果と思われれます。今後も、更に明るく楽しいチームづくりに心掛け、活躍することを目指してまいります。



《平成26年度小山地区敬老会を開催》

小山地区敬老会が11月8日（土）向陽小学校体育館にて、招待者300名余の参加で盛大に開催されました。式典では地区の老人会活動に精力的に尽力されている向陽礎会、駅前長寿会、久保原つくし会の3団体に対し、小山地区敬老事業顕彰が授与されました。

式典終了後、向陽小学校児童の合唱や向陽鼓笛隊の演奏、各自治会代表の歌やダンスが披露され、盛んな喝采をあげていました。また、今回は特別ゲストとして清新小山在住のプロ歌手、久永さとみさんをお招きし歌謡ショーを開催しました。会場の皆様はさすがプロ歌手の素晴らしい歌声に聞き惚れていました。アンコールの声が鳴り止みませんでした。これからも小山地区高齢者の方々の交流・歓談の場を大切に、ご健康とご多幸を祈念し、和やかに閉会となりました。秋も深まる寒空の中でしたが、みなさん明るい笑顔で帰路に着かれました。

